
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 30 октября: 
температура +6...+9, давление 
757 мм, ветер Ю-В, 4-5 м/сек.
СУББОТА, 31 октября: темп. +8..+13, 
давление 757 мм, ветер Ю-В, 1-3 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Андрей Бочаров: «В работу по доставке лекарственных средств жителям 
65+ нужно вовлекать больше общественно-политических сил».
• Врач назвал главные ошибки при использовании масок.
• В Волгоградской области растет число желающих стать донорами анти-
ковидной плазмы.
• В охотугодьях Волгоградской области проводят профилактические рейды.

Именинники дня:
29.10 - Алексей, Георгий, 
Евгений, Иван. 
30.10 - Александр, Ан-
дрей, Антон, Герман, 
Максим, Сергей.

В утренние часы
Крупные торговые сети вводят 

скидки для пенсионеров в утрен-
ние часы либо переносят на пер-
вую половину дня уже действую-
щие для этой категории граждан 
программы лояльности. Мера под-
держки пожилых людей, которым 
в период роста заболеваемости 
коронавируса и ОРВИ рекомендо-
вано уйти на самоизоляцию, была 
объявлена главой региона на од-
ном из заседаний оперштаба. Ма-
газины «Покупочка», «Пятероч-
ка», «Магнит», «Лента», «Ашан», 
«Зельгрос», «Радеж» и «МАН», 
работающие на территории Вол-
гоградской области, откликнулись 
на решение оперштаба привлечь 
старшее поколение в магазины в 
часы, когда наплыв покупателей 
минимальный. Таким образом, 
пожилые граждане смогут сокра-
тить число контактов и приобрести 
нужные им товары.

Решается системно
Пресс-служба областной адми-

нистрации сообщила, что в Вол-
гоградской области продолжается 
системная работа по обеспечению 
жильем детей-сирот – с начала 
года приобретена 291 квартира 
для этой категории граждан. Всего 
в 2020 году ключи от благоустроен-
ных «однушек» получат 350 де-
тей-сирот. Требования к качеству 
приобретаемого жилья для де-
тей-сирот остаются высокими — к 
рассмотрению принимаются го-
товые однокомнатные квартиры 
с отделкой под ключ, оборудован-
ные кухонными плитами и новой 
сантехникой, приборами учета 
коммунальных ресурсов. Жилпло-
щадь приобретается в домах, рас-
положенных вблизи социальной 
и транспортной инфраструктуры. 
Специалисты облстроя проверяют 
помещения на соответствие всех 
установленных стандартов.

Пятерка за дизайн
 «Российская газета» написала 

о том, что министерство просве-
щения изменило дизайн медали 
«За особые успехи в учении». На-
помним, школьная золотая медаль 
выдается выпускникам-отлични-
кам. Как будет выглядеть новая 
медаль? Это диск из желтого ме-
талла, золотистого цвета. На лице-
вой стороне (аверсе) - рельефное 
изображение Государственного 
герба РФ. На оборотной стороне 
(реверсе) в верхней части слева по 
окружности идет надпись «За осо-
бые успехи в учении». Посередине 
- стилизованное изображение рас-
крывающейся книги на фоне исхо-
дящих от центра лучей. По нижней 
части окружности книга обрамле-
на декоративной пальмовой вет-
вью. В переплете книги располо-
жен товарный знак отечественной 
организации-изготовителя.

Наталия ГОЛУБЕВА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 07:57
Заход: 17:52

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 97%.

Полезные советы 
• Если вы решили при-

готовить блинчики, реко-
мендуем наливать тесто в 
бутылку. Таким образом 
наливать его на сковороду 
будет значительно проще, 
а остатки — легче хранить.
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• Портрет современника
В ШТАТНОМ 

ОЧНОМ РЕЖИМЕ
На оперативном совещании гу-

бернатор Волгоградской области 
Андрей Бочаров поставил задачи 
по организации учебного процесса 
в среднеобразовательных, средне-
специальных и высших учебных за-
ведениях с учетом осложняющейся 
санитарно-эпидемиологической 
обстановки.

С 26 октября  84% школ регио-
на планово ушли на осенние кани-
кулы. Все остальные организации, 
в том числе высшего и среднего 
профессионального образования, 
продолжают процесс обучения в 
штатном очном режиме, используя 
при необходимости дистанцион-
ные технологии.

Исходя из прогнозов дальней-
шего осложнения санитарно-эпи-
демиологической ситуации губер-
натор Андрей Бочаров поставил 
задачи комитету образования, нау-
ки и молодежной политики Волго-
градской области:

«В срок до 30 октября совместно 
с руководителями вузов и филиалов 
вузов, расположенных на террито-
рии Волгоградской области, необ-
ходимо проработать возможность 
увеличения количества лекцион-
ных занятий, проводимых с приме-
нением дистанционных технологий. 
Совместно с директорами органи-
заций среднего профессионального 
образования — в максимально воз-
можном объеме перевести теоре-
тическую подготовку обучающихся 
в формат обучения с применением 
дистанционных технологий. Со-
вместно с Роспотребнадзором в за-
висимости от санитарно-эпидемио-
логической ситуации в конкретных 
муниципальных образованиях — 
проработать и представить пред-
ложения по дальнейшей организа-
ции школьного образовательного 
процесса. В том числе по введению 
обучения с применением дистан-
ционных технологий в начальных, 
основных и старших классах, а так-
же возможности изменения сроков 
каникул, их продлению и другим 
мероприятиям».

Напомним, Волгоградская об-
ласть не снижает темп работы по 
сдерживанию распространения 
COVID-19. Продолжается разверты-
вание коечного фонда, подготовка 
медперсонала, формирование ре-
зервов необходимых препаратов. В 
сфере образования в полном объеме 
реализуются меры, направленные 
на противодействие распростране-
нию коронавирусной инфекции и 
других острых респираторных за-
болеваний. Проводится вакцина-
ция сотрудников и обучающихся от 
гриппа. В случае выявления забо-
левших коронавирусной инфекцией 
или превышения эпидпорога по 
ОРВИ по согласованию с Роспотреб-
надзором вводятся карантинные 
мероприятия в отдельных классах 
(группах), а при необходимости 
— в отношении образовательной 
организации в целом. Так, на про-
шедшей неделе карантинные огра-
ничения были введены по школам 
в четырех муниципальных образо-
ваниях, по детским садам — в семи 
муниципальных образованиях; в 15 
организациях среднего профобра-
зования, девяти вузах и пяти фи-
лиалах вузов.

volgograd.ru

Выбор сделан

У любых журналистских материалов всегда есть 
своя стилистика. Так сказать, авторский почерк, 
некая отличительная черта, которая сразу выдает 
автора данных строк. Вот и у меня она присутствует, 
мне нравится в своих материалах задавать вам, до-
рогие читатели, различные вопросы. По факту, ко-
нечно, вопросы эти больше риторические, потому 
как ответа я не получаю, но мне все равно нравится 
ощущать таким образом связь с нашими подписчи-
ками. Сегодня вопрос будет таким: возникала ли у 
вас когда-нибудь мысль, что выбранная вами про-
фессия не является тем, что вам на самом деле ин-
тересно и ради чего хочется трудиться? 

К сожалению, такие случаи не редкость. Люди полу-
чают высшее образование, работают по специальности, 
вроде все налажено, но тут в один день осознают, что идут 
неправильной дорогой. И здесь очень важно не просто 
осознать, а признать это, ведь за признанием скрывается 
другая дорога, ведущая к настоящему счастью. Получает-
ся довольно пафосное вступление, но лично у меня люди, 
которые решились поменять сферу деятельности на что-
то более близкое им по духу, всегда вызывали уважение.

Данила Мартынов по специальности управленец пер-
соналом, он закончил Волгоградский государственный 
университет и после службы в роте Почетного караула 
и в военной прокуратуре даже некоторое время работал 
в Алексеевской ЦРБ сначала специалистом по граждан-

ской обороне, а затем уже в отделе кадров. Однако Дани-
ла довольно быстро понял, что выбранная им профессия 
не приносит практически никакого удовольствия и чаще 
заставляет скучать, чем активно работать. По счастливой 
случайности, он узнал, что в МКУ «Алексеевское управ-
ление по благоустройству и муниципальному хозяйству» 
требуется специалист по благоустройству. На новой ра-
боте он всего два месяца, но уже за это время понял, на-
сколько она интереснее. 

Наш разговор на тему труда и дел насущных был раз-
бит на две части: в первый раз с моим собеседником мы 
встретились в парке «Зеленый», а в другой раз пообща-
лись по телефону, в период самоизоляции.

- Я и мои коллеги занимаемся проектной деятельно-
стью, но это не значит, что мы постоянно сидим в кабине-
те, - рассказывал Данила, доставая из ведра смесь опилок 
и эпоксидной смолы. В тот солнечный день он как раз 
приводил в порядок деревянные скульптуры в парке. 

– Вот даже, например, сейчас! – продолжил Данила. 
– Новый парк, красивое место, но красоту нужно уметь 
поддерживать, наводить порядок. И это мне очень нра-
вится, постоянно происходит что-то новое. Но, пожалуй, 
главный плюс в том, что ты видишь результат своей ра-
боты, ты действительно создаешь нечто новое и полезное 
для всех вокруг.

Данила с иронией рассказал о том, что очень много 
его сверстников придерживаются политики массового 
бегства из деревни ради наживы в больших городах, но он 
их в этом не поддерживает, потому как не видит смысла 
жить и работать там, где тебе не нравится и ты терпишь 
все только ради денег.

- Если все будут уезжать из деревни, то во что она пре-
вратится? – справедливо замечает Данила. – Конечно, все 
зачахнет и исчезнет, если никто не будет заниматься всеми 
этими делами: строить парки, прокладывать водопровод, 
приводить в порядок дамбу, улучшать условия жизни… 
Да элементарно просто работать, трудиться. Если человек 
лентяй по натуре, то куда бы он не поехал, ему везде будет 
некомфортно, и он постоянно будет перекладывать ответ-
ственность на других. Мне очень нравится, что большин-
ство живущих здесь людей хотят, умеют работать и отвечают 
за результат. Для себя же стараемся, а не для кого-то.

Уже позднее, во время телефонного разговора, Да-
нила еще раз обозначил эту позицию, которая вызывает 
только уважение. Сейчас мы все переживаем очень непро-
стой период, связанный с пандемией, но это не повод не 
смотреть в будущее с оптимизмом. Тем более, что в пла-
нах у работников МКУ «Алексеевское управление по бла-
гоустройству и муниципальному хозяйству» очень много 
новых и интересных проектов и Данила будет принимать 
в их реализации самое активное участие.

Данила Мартынов решил попробовать себя 
в совершенно новой профессии 

• Это наша история

102-й День рождения комсомола 

Сто два года назад, а именно 
29 октября 1918 года, на первом 
Всероссийском съезде союзов 
рабочей и крестьянской моло-
дежи было принято решении о 
создании Российского комму-
нистического союза молодежи 
(РКСМ). Позднее эта организа-
ция дважды переименовыва-
лась: в 1924 году ей было при-
своено имя Ленина, а в 1926-м в 
названии появилось слово «все-
союзный». В итоге и получился 
ВЛКСМ - Всесоюзный Ленин-
ский коммунистический союз 
молодежи.

Комсомольцы всегда считались 
«помощниками и резервом» КПСС, 
«молодыми строителями коммуниз-

ма». Они участвовали в коллекти-
визации, комсомольских стройках и 
создании движения «тысячников» 
(тех, кто выполняет рабочий план 
на 1000%). Рабфаки - также заслуга 
комсомола: речь идет о рабочих фа-
культетах, заработавших во всех вузах 
страны.

Кроме того, комсомольцы, кото-
рые всегда ставили партийные и го-
сударственные интересы выше лич-
ных, сыграли далеко не последнюю 
роль в победе над фашизмом в 1941-
1945 годах. Еще во время Великой 
Отечественной войны три с полови-
ной тысячи членов ВЛКСМ получи-
ли звания Героев Советского Союза.

Однако в начале 90-х годов про-
шлого века история ВЛКСМ закан-

чивается. Всесоюзный Ленинский 
коммунистический союз молодежи 
распался практически одновременно 
с СССР: 27 сентября 1991 года XXII 
чрезвычайный съезд ВЛКСМ объявил 
историческую роль комсомола ис-
черпанной и заявил о самороспуске 
организации.

Но в памяти многих представи-
телей старшего поколения комсо-
мольская жизнь – это интересные 
встречи и масштабные субботники, 
это незабываемая аура студотрядов и 
агитбригад, это грандиозные слеты и 
конференции, это все то, чем напол-
нялась активная жизнь молодости.

Наш корр.

ВЛКСМ уже давно нет, но для многих россиян День рождения 
комсомола по-прежнему остается одним из любимых праздников

ПРОЕКТ: «БУДУЩЕЕ ЗДЕСЬ И СЕЙЧАС»

Материал в рамках гранта СМИ Волгоградской области 2020 года по теме: «Развитие молодежной политики, 
образования и науки в Волгоградской области» подготовил Иван СТЕПЫГИН. Фото автора.
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Волгоградская область присоединилась 
к Всероссийской неделе финансовой 

грамотности

• Онлайн-проекты

Всероссийская неделя фи-
нансовой грамотности стартова-
ла 24 октября. В онлайн-форма-
те партнеры проекта — эксперты 
в области экономики, банков-
ского дела, юриспруденции, об-
разовательной сферы — про-
водят мастер-классы, лекции, 
вебинары, марафоны. Как сооб-
щает сетевое издание РИАЦ, 
прямые эфиры и консультации 
доступны в соцсетях и на офи-
циальном портале акции.

По данным регионального коми-
тета финансов, эксперты по фингра-
мотности проводят онлайн-лекции о 
формах финансовой поддержки насе-
ления в условиях пандемии, об адап-
тации к новым экономическим ус-
ловиям, кредитовании, финансовой 
самообороне, мерах для финансовой 
устойчивости и т.д. Участие во всех 
мероприятиях бесплатное. Онлайн-
эфиры доступны на сайте http://www.
week.vashifinancy.ru/efir, а также в 
группе социальной сети «Однокласс-
ники».

Отметим, всероссийская неделя 
финансовой грамотности 2020 года 
является продолжением аналогич-
ных федеральных акций для детей и 
молодежи. Ежегодные информацион-
но-просветительские мероприятия 
в рамках проекта Минфина РФ «Со-
действие повышению уровня финан-
совой грамотности населения и раз-

витию финансового образования в 
Российской Федерации» проводятся с 
2014 года. Так, в 2019-м в Волгоград-
ской области прошли более 1,3 тыся-
чи спектаклей, лекций, фестивалей, 
конкурсов, экскурсий, родительских 
собраний. Для занятий по фингра-
мотности в школы региона поступило 
почти 600 тысяч новых специальных 
учебных пособий, к образовательным 
мероприятиям также подключились 
более 400 детских садов. Общая ау-
дитория участников Всероссийской 
недели финансовой грамотности со-
ставила 121 тысячу человек, при этом 
Волгоградская область вошла в трой-
ку российских лидеров.

Всего начиная с 2017 года в рам-
ках реализации региональной про-
граммы проведены тысячи мероприятий 
для разных возрастных групп насе-
ления. В МФЦ организованы пункты 
консультирования граждан, созданы 
образовательные организации, при-
влечены к работе партнеры из числа 
НКО, проводятся онлайн-уроки по 
финансовой грамотности, которые 
позволяют участвовать в обучении 
жителям отдаленных городов и сел. 
Опыт Волгоградской области по фи-
нансовому просвещению высоко 
оценивается экспертами, за высокие 
показатели регион неоднократно от-
мечался наградами Министерства 
финансов РФ и партнеров.

Наш корр.

Мастер-классы доступны всем

• Думский вестник

У торгово-промышленных 
палат в регионах расширяется 
круг полномочий. Закон, на-
деляющий их правом высту-
пать в качестве организаций, 
образующих инфраструктуру 
поддержки малого и среднего 
предпринимательства, принят 
Государственной Думой ФС РФ в 
окончательном чтении.

Документ соответствует целям 
госпрограммы «Экономическое раз-
витие и инновационная экономика» 
и нацпроекта «Малое и среднее пред-
принимательство и поддержка инди-
видуальной предпринимательской 
инициативы».  Он позволит террито-
риальным торгово-промышленным 
палатам участвовать в государствен-
ных, региональных и муниципаль-
ных программах по поддержке 
субъектов МСП.

Напомним, ранее проект этого 

федерального закона рассматривался 
на заседании Волгоградской област-
ной Думы и получил одобрение регио-
нального депутатского корпуса.

«Участие ТПП в реализации 
госпрограмм по поддержке малого 
и среднего бизнеса позволит расши-
рить спектр услуг, предоставляемых 
субъектам предпринимательства. 
При этом заметно возрастет и роль 
самих торгово-промышленных палат 
в развитии диалога между бизнесом 
и властью», - считает депутат Волго-
градской областной Думы Дмитрий 
Крикунов.

Напомним, что в июле текущего 
года областная Дума приняла новый 
закон о региональной торгово-про-
мышленной палате. Он регулирует 
вопросы взаимодействия ТПП с ор-
ганами государственной власти и 
местного самоуправления. В частно-
сти, законом закреплено право пала-

ты направлять свои предложения по 
совершенствованию регионального 
законодательства в области предпри-
нимательства, экономики, инвести-
ционной и инновационной деятель-
ности, а также проводить экспертизу 
законопроектов и мониторинг право-
применения действующих законов и 
иных нормативных правовых актов в 
данных сферах. Представители ТПП 
также могут участвовать в разработ-
ке и реализации госпрограмм Вол-
гоградской области, приоритетных 
региональных проектов по вопросам 
развития малого и среднего бизнеса.

Помимо того, весной этого года в 
статью 34 Устава области были внесе-
ны изменения, наделяющие правом 
законодательной инициативы пре-
зидента Волгоградской торгово-про-
мышленной палаты.

Торгово-промышленные палаты смогут участвовать 
в госпрограммах по поддержке предпринимателей

Дети из Алексеевского и Новоаннинского 
районов приняли участие в конкурсе 

рисунков, посвященном Дню работников 
сельского хозяйства

Облегчить гражданам про-
цесс подготовки документов, 
чтобы встать в очередь на квар-
тиру, призваны поправки в ре-
гиональный закон «О порядке 
ведения органами местного са-
моуправления учета граждан в 
качестве нуждающихся в жилых 
помещениях, предоставляемых 
по договорам социального най-
ма в Волгоградской области». 
Этот вопрос был рассмотрен 
профильным комитетом Волго-
градской областной Думы.

Изменения касаются перечня 
необходимых документов, которые 
граждане предоставляют в уполномо-
ченные структуры по месту житель-
ства или через МФЦ для постановки 
на учет.

С 1 января 2021 года из этого спи-
ска будут исключены копии свиде-
тельств о рождении детей, о заклю-
чении (расторжении) брака и другие 
бумаги, подтверждающие родствен-
ные отношения заявителя и членов 
его семьи. При этом норма не распро-
страняется на документы, выданные 
компетентными органами иностран-

ного государства. Кроме того, если 
заявление для постановки в очередь 
на жилье подается от имени недее-
способного или несовершеннолет-
него гражданина, находящегося под 
опекой, то нет необходимости пред-
ставлять официальное решение о на-
значении опекуна или попечителя.

Также предусмотрено, что уже со 
дня официального опубликования 
регионального закона граждане мо-
гут не подавать сведения о трудовой 
деятельности, если работают на тер-
ритории того муниципалитета, где 
подают заявления для постановки в 
очередь на жилье.

Во всех указанных случаях необ-
ходимая информация будет направ-
ляться в уполномоченный орган в 
рамках межведомственного взаимо-
действия.

«Все эти изменения помогут упро-
стить для людей процесс подготовки 
пакета документов, сократить коли-
чество походов по инстанциям за той 
или иной справкой, - отметила пред-
седатель парламентского комитета по 
жилищно-коммунальному хозяйству, 
жилищной политике и строительству 

Валентина Гречина. – Предложение 
направлено на улучшение качества 
оказания государственных и муници-
пальных услуг жителям региона».

Областной закон предлагается 
дополнить еще одним положением. 
Речь идет о ситуации, когда имеются 
внутрисемейные разногласия о при-
надлежности к одной семье лиц, про-
живающих совместно с заявителем. 
В этом случае члены семьи смогут по 
собственной инициативе представить 
в уполномоченные ведомства копии 
судебных актов о признании гражда-
нина членом семьи.

Законопроект поддержан про-
фильным парламентским комите-
том в составе депутатов Валентины 
Гречины, Алексея Голубева, Самвела 
Аветисяна, Дмитрия Крикунова, На-
тальи Семеновой, Юрия Марамыги-
на, Владимира Иванова, Александра 
Кузьмина, Евгения Пыльнева и реко-
мендован к принятию Волгоградской 
областной Думой.

Пресс-служба Волгоградской 
областной Думы.

Список документов для постановки 
в очередь на жилье планируется сократить

30 октября - День памяти жертв 
политических репрессий

• День в календаре

Наш исторический 
экзамен - помнить

Трагедия первой половины 
20 века коснулась судеб многих 
граждан страны, попавших в 
жернова массовых арестов, вы-
селений, расстрелов. Нельзя за-
бывать: за период с 1921 по 1953 
год репрессиям были подвер-
гнуты миллионы человек, сот-
ни тысяч были расстреляны. Во 
имя их памяти мы обязаны пом-
нить: права и свободы человека 
священны.

Временем Большого террора на-
зывают 1937-1938 годы, на которые 
пришелся пик репрессий. Только в 
1937-38 годах было осуждено 1 575 259 
человек и 681 692 расстреляно. Тра-
гедия ломала судьбы не только самих 
репрессированных, гонениям и при-
теснениям подвергались члены их се-
мей. «Дочь» или «сын врага народа» 
становились несмываемым клеймом 
для детей репрессированных. 

Жертвами массового террора ста-
новились не только военачальники, 
партийное руководство и так назы-
ваемые «кулаки». В бесконечном по-
токе репрессированных оказывались 
простые люди, собиравшие от голода 
колоски на полях или оставшуюся по-
сле уборки колхозную картошку. В 
лагеря попадали и за невыполнение 
нормы трудодней, нарушение трудо-
вой дисциплины. Чтобы оказаться 
врагом народа, иногда достаточно 
было одного доноса. 

Происходило массовое выселение 
целых народов. Жертвами депорта-
ции стали чеченцы, ингуши, карачаевцы, 
балкарцы, крымские татары, курды, 
корейцы, буряты и другие народы. 3,5 
миллиона исчисляется количество 
репрессированных по национально-
му признаку с середины 40-х по 1961 
год. Выселялись из Поволжья, Мо-
сквы, Московской области и других 
регионов лица немецкой националь-
ности. Депортация коснулась 14 наро-
дов целиком и 48 - частично.

За годы советской власти массо-
вым репрессиям по политическим 
мотивам были подвергнуты миллио-
ны человек, причем точное количе-
ство пострадавших до сих пор не уста-
новлено. Только по сохранившимся 
документам в период с 1921 по 1953 
год были репрессированы 4 млн 60 

тыс. человек, в том числе 799 455 при-
говорены к расстрелу.

После 1953 года стало очевидно, 
что система, построенная на незакон-
ных решениях, становится тормозом 
для развития государства и общества. 
После знаменитого доклада Хрущева 
на ХХ съезде партии начался про-
цесс реабилитации жертв репрессий. 
В 1950-1960-х годах были реабили-
тированы более 500 тысяч человек. 
Однако в середине 60-х годов процесс 
практически заморозился.

Возобновлен он был только после 
подписания Указа Президента СССР 
от 13 августа 1990 года «О восстанов-
лении прав всех жертв политических 
репрессий 1920-1950-х годов», а 
реализован в полной мере после при-
нятия закона Российской Федерации 
«О реабилитации жертв политиче-
ских репрессий» от 18 октября 1991 
года. Закон стал актом восстановле-
ния справедливости по отношению 
к сотням тысяч людей. Он обязывал 
полностью восстановить их в граж-
данских правах, устранить другие 
последствия произвола и обеспечить 
компенсации материального ущерба.

Опасно забывать то, что ушедший 
XX век был для нашего Отечества не 
только столетием великих побед, но 
и эпохой страшных трагедий. Две 
революции 1917 года, последовавшая 
за ними Гражданская война 1918-
1922 годов и политические репрессии 
1920-1950-х годов принесли немало 
страданий нашему народу. И хотя мы 
живем уже в совсем другом обществе, 
нам, гражданам современной России, 
необходимо помнить о страшных 
страницах нашей истории.

Давайте все вместе вспомним тех, 
кто стали жертвами беззакония. Всех, 
кому за давностью лет мы помочь не в 
силах, но помнить обязаны. Обязаны 
- во имя погибших, во имя живущих, 
во имя грядущих поколений. Эта па-
мять - постоянный экзамен на нрав-
ственность и зрелость нашего граж-
данского общества. Ведь тот, кто не 
помнит своего прошлого, может быть 
осужден Историей на то, чтобы пере-
жить его вновь.

 По материалам из открытых 
источников.

• Нам пишут

Во второе воскресенье октя-
бря российские аграрии отме-
чали свой профессиональный 
праздник – День работников 
сельского хозяйства и перера-
батывающей промышленности.  
Так как сейчас нельзя прово-
дить массовые мероприятия, 
а праздника хочется, поэтому 
наше сельхозпредприятие ООО 
«ДИМ» решило устроить подоб-
ный праздник в семье каждого 
из наших работников.

Мы организовали для детей чле-

нов коллектива ООО «ДИМ» кон-
курс рисунков «Мое село». Очень 
хотелось, чтобы детки прониклись 
любовью к своей малой родине, заду-
мались о селе и сельском хозяйстве, 
заинтересовались и расспросили о 
производстве, на котором трудятся 
мама или папа. 

Конкурс  детских рисунков про-
ходил в преддверии праздника работ-
ников Сельского хозяйства. Ребята 
активно приняли в нем участие – на 
суд компетентного жюри свои рисун-
ки представили 10 ребятишек в воз-

расте от 6 до 14 лет из Алексеевского 
и Новоаннинского районов. Также 
была представлена внеконкурсная 
работа сотрудницы ООО «ДИМ» Ека-
терины Крошкиной – карандашный 
рисунок, на котором запечатлены 
красавцы кони в борозде.

Победителем конкурса стал 
12-летний Григорий Старатонов из 
х.Исакиевского, на рисунке которо-
го была изображена напряженная 
уборочная страда – комбайны в поле 
выгружают зерно в автомобиль. Глав-
ным призом для победителя стал 
именной торт с изображением его 
конкурсной работы, получил Гриша 
также и футбольный мяч.

Не остались без подарков и все 
остальные участники конкурса. Де-
вочки получили мягкие игрушки, 
мальчики - баскетбольные и футболь-
ные мячи. А самое главное, в свой 
профессиональный праздник родите-
ли услышали от детей дорогие сердцу 
слова поздравлений с Днем работни-
ка сельского хозяйства.

Людмила ДВУЖИЛОВА.
Фото из архива ООО «ДИМ».

Мое село глазами детей

Победитель конкурса Григорий 
Старатонов с главным призом.

Самой юной участницей стала 
шестилетняя Лиза Двужилова.

Работа Екатерины Крошкиной.
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• Актуальное интервью

С ребенком в машине 
ответственность выше

В наше время иметь в соб-
ственности автомобиль уже не 
считается роскошью. Машины 
покупают все, это является со-
вершенно обычным приобрете-
нием, наряду с окружающими 
нас предметами быта. Вот только 
мало кто задумывается о риске, 
который преследует всякого, кто 
садится за руль. 

Автокатастрофы – это огромная 
проблема современного мира, но мы 
не задумываемся об этом как раз по 
причине того, что машины стали ча-
стью нашей жизни. Человек до ужаса 
боится летать на самолете, но злая 
ирония и состоит в том, что этот риск в 
миллионы раз меньше шанса попасть 
в аварию на земле. Но существует куда 
другая, более серьезная проблема: 
дети, сидящие в машине, а точнее, во-
дители, относящиеся к перевозки не-
совершеннолетних с халатностью.

Наша встреча с начальником 
ОГИБДД ОМВД России по Алексеев-
скому району, капитаном полиции 
Александром Александровичем Кузне-
цовым состоялась как раз через неко-
торое время после того, как на терри-
тории нашего района было проведено 
оперативно-профилактическое меро-
приятие «Пристегни ребенка». 

- Александр Александрович, 
давайте еще раз напомним на-
шим читателям об итогах 
этой операции…

А.А.Кузнецов: Сотрудниками 
ОГИББ выявлено три нарушения 
правил перевозки детей в рамках 
статьи 12.23 (часть 3) КоАП РФ. Не-
добросовестные водители привлече-
ны к ответственности за нарушение 
требований к перевозке детей, уста-
новленных Правилами дорожного 
движения, а это влечет наложение 
административного штрафа на во-
дителя в размере трех тысяч рублей, 
на должностных лиц - двадцати пяти 
тысяч рублей, а на юридических лиц - 
ста тысяч рублей. К сожалению, такие 
случаи на территории нашего района 
не редкость, дети до двенадцати лет 
редко бывают в специальных удержи-
вающих устройствах, а если и да, то 
родители их просто не пристегивают, 
что также является грубейшим нару-
шением.

- Как водители реагируют 
на установленные требования?

А.А.Кузнецов: По-разному и, к 
несчастью, не всегда адекватно. Мно-

гие уверены, что данный штраф вы-
думан с целью нажиться на простых 
гражданах, но это глупости, ведь эф-
фективность ремней безопасности и 
удерживающих устройств уже давно 
доказана статистикой. Многие води-
тели просто не хотят признавать свою 
неправоту и надеются на «авось», со-
вершенно не думая об ответственно-
сти за жизни своих пассажиров.

- Есть ли способ наиболее 
эффективно бороться с нару-
шителями?

А.А.Кузнецов: Наши сотруд-
ники делают все возможное для 
пресечения подобного, прошедшая 
операция «Пристегни ребенка» являет-
ся ярким тому примером. К слову, 
подобные публикации в СМИ тоже 
способствуют улучшению ситуации. 
Сейчас не лишним будет напомнить 
о начале зимнего периода, во време-
на которого, как правило, количество 
ДТП резко возрастает. Связано это с 
тем, что водители откладывают под-
готовку своего авто к новым клима-
тическим условиям на последний 
момент. Зимняя резина, общее тех-
ническое состояние – обо всем этом 
нужно позаботиться заранее. Опять 
же, водитель всегда несет ответствен-
ность за своих пассажиров, тем более, 
детей.

- Спасибо за интервью!
Вопросы задавал 

Иван СТЕПЫГИН.
Фото из редакционного архива.

Начальник ОГИБДД ОМВД России по Алексеевскому району 
ответил на несколько вопросов по теме детского травматизма

• «Золотая осень-2020»
Вошли в число лучших 

в России

Как сообщает пресс-служба 
Комитета сельского хозяйства 
Волгоградской области, в число 
лучших начинающих фермеров 
страны вошла Валентина Цу-
ман из Михайловки. С помощью 
гранта она создала и успешно 
развивает свое дело в сфере мо-
лочного животноводства — ей 
присуждена золотая медаль «За 
достижение высоких показате-
лей в производстве и переработ-
ке продукции животноводства».

Среди лучших семейных ферм 
России — КФХ Мухмад-Салаха Дадае-
ва, который с грантовой поддержкой 
организовал в Светлоярском районе 
не только разведение КРС мясного 
направления, но и цех по производ-
ству пельменей из говядины. Также 
«золотом» отмечен вклад в разви-
тие АПК региона сельхозкооператив 
«Волгоградская заготовительная кон-
тора» Среднеахтубинского района 
— коллектив отличают высокие по-
казатели в заготовке, переработке и 
реализации овощной продукции.

Серебряных медалей главного 
агрофорума страны удостоены КФХ 
Никиты Подберезникова из Средне-
ахтубинского района за разведение 
овец и фермерское хозяйство Гульна-
ры Суюновой из Палласовского района, 
где разводят крупный рогатый скот. 
Кроме того, «серебро» конкурса до-
сталось фермерам Александру Ко-
роткову из Кумылженского района и 
Владимиру Шараухову из Быковско-
го района за развитие молочного жи-
вотноводства.

Третье место отраслевого кон-

курса и бронзовые медали завоевали 
получатели грантов Евгений Осад-
чий из Быковского района с реали-
зованным бизнес-проектом по раз-
витию овцеводства и суровикинский 
фермер-растениевод Алексей Дугин. 
Семейные фермы, созданные быков-
ским фермером Исмаилом Абибовым 
и светлоярским фермером Филиппом 
Коробовым, также отмечены «брон-
зой» конкурса «Золотая осень-2020» 
за успехи в разведении КРС мясного 
направления.

Минсельхоз России наградил 
дипломом и бронзовой медалью ад-
министрацию Палласовского муни-
ципального района за успехи по раз-
витию малых форм хозяйствования.

Отметим, в Волгоградской об-
ласти объемы господдержки фер-
мерам выросли с 57,5 миллиона ру-
блей в 2014 году до 446,3 миллиона 
в 2020-м. Гранты дали возможность 
за последние годы создать 640 новых 
хозяйств, из которых две трети — жи-
вотноводческие. В итоге поголовье 
крупного рогатого скота в крестьян-
ско-фермерских хозяйствах выросло 
на 50%, мелкого рогатого скота — на 
20 %. Создаются новые звенья в произ-
водственной цепочке, развивается 
переработка, экологичная продукция 
фермеров востребована рынком.

Добавим, эксперты «Золотой 
осени-2020» также высоко оценили 
достижения крупных волгоградских 
животноводческих предприятий — 
они получили семь медалей высшего 
достоинства.

Наш корр.

Три золотые, четыре серебряные 
и пять бронзовых медалей завоевали фермеры 

и кооператоры Волгоградской области 
на 22-й Российской агропромышленной выставке

• Акция

Формат проведения – 
онлайн

Диктант, который будет  про-
водиться в единый период – с 3 
по 8 ноября 2020 года,  позволяет 
оценить уровень этнографиче-
ской грамотности населения, их 
знания о народах, проживающих 
в России. Он привлекает внима-
ние широкой общественности 
к вопросам межнационального 
мира и согласия. 

Участниками Диктанта могут 
стать все желающие жители России и 
зарубежных стран. В этом году офи-
циальный сайт и задания Диктанта 
будут переведены на английский и 
испанский языки. 

Задания будут опубликованы 
в 00.01 час. 3 ноября 2020 года (по 
моск.вр.) на официальном сайте 
Большого этнографического диктан-
та www.miretno.ru. 

Задания Диктанта оформлены в 
виде теста и включают в себя:

- 20 вопросов – общефедераль-
ная часть Диктанта, единая для всех 
участников;

- 10 вопросов – региональная 
часть Диктанта, уникальная для каж-
дого субъекта Российской Федерации.

Максимальная сумма баллов за 
выполнение всех заданий – 100.

Время прохождения Диктанта – 
45 минут. По истечении данного вре-
мени доступ к заданиям будет закрыт.

Сертификат участника с указа-
нием результатов формируется сра-
зу после прохождения Диктанта в 
электронном виде.

В этом году у участников появит-
ся возможность сразу узнать правиль-
ный ответ и получить историческую 
справку со ссылками на источники. 

У каждого субъекта Российской 
Федерации есть возможность с 3 по 8 
ноября 2020 года организовать одну 
уникальную площадку, отражающую 
культурные особенности региона. 

За все года в Диктанте приняли 
участие около 1 200 000 человек из 46 
стран. В Волгоградской области акцию 
поддержали более 4 тысяч участников. 

Организаторами «Большого этно-
графического диктанта» выступают 
Федеральное агентство по делам на-
циональностей и Министерство на-
циональной политики Удмуртской 
Республики. В Волгоградской области 
организатором является комитет по 
делам национальностей и казачества 
Волгоградской области.

Подробную информацию о Меж-
дународной просветительской акции 
«Большой этнографический дик-
тант» можно узнать на сайте: www.
miretno.ru HYPERLINK «http://www.
miretno.tu» 

Официальная группа ВКонтакте: 
https://vk.com/miretno

Дополнительная информация по 
тел.: 30-78-71 Бриккер Марина Вла-
диславовна.
Комитет по делам территориаль-

ных образований, внутренней 
и информационной политики 

Волгоградской области.

В 2020 году Международная просветительская 
акция «Большой этнографический диктант» 

состоится в пятый раз

• Вести АПК

Несмотря на сложные условия

Системная работа региона по 
развитию АПК даже в непростых 
погодных условиях и с учетом 
сложностей пандемии позволи-
ла получить в 2020 году отлич-
ный урожай. По оперативным 
данным ФГБУ «Центр агроана-
литики» Минсельхоза России, 
Волгоградская область вышла 
на третье место в стране по на-
молоту пшеницы и на четвертое 
— по сбору подсолнечника.

«Последовательная  работа по 
развитию АПК, привлечение в от-
расль инвесторов и средств государ-
ственной поддержки позволили зна-
чительно усилить позиции региона в 
растениеводстве. В 2019 году было со-
брано 4,6 миллиона тонн, в 2020-м — 
пять миллионов тонн, — отметил за-
меститель губернатора - председатель 
комитета сельского хозяйства Волго-
градской области Василий Иванов. 
— Кроме того, второй год подряд на-
молот семян подсолнечника превы-
шает один миллион тонн. Получение 
высоких урожаев дает возможность 
аграриям выстраивать эффективную 

экономику хозяйств, повышать зар-
плату в отрасли: по сравнению с 2014 
годом ее средний уровень вырос поч-
ти в два раза».

Напомним, в самом начале убо-
рочной страды губернатор Волго-
градской области Андрей Бочаров 
на выездном заседании совета по 
вопросам развития сельских терри-
торий и АПК актуализовал задачи в 
сфере растениеводства. Получению 
отличных результатов способствуют 
переход на засухоустойчивые сорта, 
применение эффективных агротех-
нологий и современных удобрений, 
обновление техники, ввод в оборот 
неиспользуемых сельхозугодий.

Важно, что высокие урожаи обе-
спечивают базу для развития в ре-
гионе перерабатывающей отрасли, 
которая, в свою очередь, обеспечи-
вает сельхозтоваропроизводителей 
гарантированными рынками сбыта. 
Например, с реализацией инвест-
проекта по созданию в Волгоградской 
области завода «Каргилл Новоаннин-
ский» и других объектов АПК пере-
работка подсолнечника за последние 

пять лет выросла в три раза.
В этом году аграрии получили 

зерно высокого качества — порядка 
90% намолота составляет продоволь-
ственная пшеница. Волгоградская об-
ласть полностью обеспечивает свои 
потребности в семенах, фуражном и 
продовольственном зерне, излишки 
отправляют в другие  регионы и на 
экспорт — с начала этого года отгруз-
ка за рубеж  приближается к миллиону 
тонн. Развитие данного направления 
поддерживают мероприятия нац-
проекта «Международная коопе-
рация и экспорт», задачи которого 
Волгоградская область продолжает 
успешно решать.

В настоящее время в регионе идут 
осенние посевные работы, своевре-
менному и качественному проведе-
нию которых способствует господ-
держка, — в общей сложности в 2020 
году растениеводам региона направ-
лено более 550 миллионов рублей 
погектарной субсидии, более четырех 
миллиардов льготных краткосроч-
ных кредитов.

volgograd.ru

Волгоградские аграрии собрали пять миллионов тонн зерна 
и более миллиона тонн подсолнечника

Выборочный анализ не радует
Специалисты филиала ФГБУ 

«Россельхозцентр» по Волго-
градской области проводят вы-
борочный анализ состояния 
озимых культур, посеянных под 
урожай 2021 года. Как поясни-
ли в пресс-службе ведомства, 
для этого проводится визуаль-
ное обследование полей на на-
личие взошедших растений, их 
состояния, отбираются семена с 
посевного ложа для повторного 
исследования их на всхожесть в 
лабораторных условиях.

Под урожай 2021 года волго-
градские аграрии посеяли 1,5 млн га 
озимых. В Волгоградском филиале 
Россельхозцентра отметили, что в 
текущем году улучшился сортовой 
и качественный состав высеянных 
в регионе семян озимой пшеницы. 
Семена перед посевом были исследо-
ваны на соответствие ГОСТ по посев-
ным свойствам, проведена их фито-
экспертиза, затем семенной материал 
обработали протравителями. Посев 
проводился с одновременным вне-

сением стартовых доз удобрений. Но 
подвела небесная канцелярия.

- Погодные условия лета и осени 
характеризуются на всей территории 
как засушливые, осадков не было че-
тыре месяца. На этом фоне всходов 
озимых на большей части посевов 
специалисты не отметили, но семена 
в сухой почве сохранились хорошо и 
их гибель в среднем составила 4-5%. 
Все аграрии области ждут дождя, по-
тому что влага в парах залегала на 
глубине 18 см, а в непаровых предше-
ственниках в пахотном горизонте она 
отсутствует полностью, - отметили в 
Россельхозцентре.

Проверка всхожести высеянных 
семян в хозяйствах Волгоградской 
области показала неоднозначный 
результат. В южных районах из-за 
полного отсутствия осадков семена 
находятся в хорошем состоянии, сни-
жение всхожести от 0 до 4%. Семена 
лежат в сухой земле и при выпадении 
достаточного количества осадков по-
кажут хорошие дружные всходы.

Примерно такая же ситуация об-

стоит в остальных районах, в которых 
покой семян в сухой почве не был 
спровоцирован несущественными 
осадками. Но, к сожалению, в ряде 
районов на полях хозяйств, где семе-
на были спровоцированы на рост, не 
получив при этом достаточной влаги 
и столкнувшись с продолжительным 
отсутствием осадков, гибель высеян-
ных семян составляет от 20 до 51%.

Не лучшая ситуация с озимым 
клином сложилась и в Алексеевском 
районе. Как уточнили в районном от-
деле по сельскому хозяйству и земле-
пользованию, семена озимой пшени-
цы ложились в большинстве своем в 
сухую землю, поэтому всходы далеко 
не дружные, и состояние того, что 
взошло, оставляет желать лучшего. 
Некоторые сельхозтоваропроизводи-
тели начинают всерьез задумываться 
о том, что отдельные поля придется 
весной перепахивать и засевать дру-
гой культурой. 

Нужны дожди. Срочно нужны 
дожди…

Наш корр.
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УВАЖАЕМЫЕ 
АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
Продолжается 

ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА 
на газету 

«Прихоперье» 
на первое полугодие 

2021 года.
Зачем выписывать

 «районку»?
1. «ПРИХОПЕРЬЕ» пишет о 

малой родине: вашем хуторе, ста-
нице, о вас, ваших родных и близ-
ких, соседях, о вашем коллективе. 
Это всегда интересно!

2. Районная газета реально помо-
гает людям, ведь, согласно закону, 
по ее запросам компетентные лица, 
руководители и чиновники не толь-
ко обязаны в установленные сроки 
дать исчерпывающий ответ, но и 
принять действенные меры. 

3. «ПРИХОПЕРЬЕ» — незаме-
нимый советчик и консультант, так 
как в газете по просьбам читателей 
печатаются разъяснения и ответы 
на вопросы по животрепещущим 
темам. 

4. «ПРИХОПЕРЬЕ» - офи-
циальная газета в Алексеевском 
муниципальном районе, находя-
щаяся в государственном реестре 
средств массовой информации, 
и все важные распоряжения, по-
становления и решения местной 
власти, касающиеся жизни каждо-
го из нас, подлежат публикации в 
газете. 

5. «ПРИХОПЕРЬЕ» — ваш 
рекламный агент, помощник в 
бизнесе. Доступные расценки 
обеспечивают обилие рекламы 
и объявлений — всегда можно 
сориентироваться в море купли-
продажи и услуг, на рынке труда.

6. В «ПРИХОПЕРЬЕ» — простор 
для творчества общественных корре-
спондентов, поэтов и прозаиков, лю-
бителей фото. 

7. В районной газете — програм-
ма российских телеканалов.

ПОДПИШИТЕСЬ, 
И «ПРИХОПЕРЬЕ» 

ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

ПРОДАЮ
3 - х  к о м н а т н у ю  к в а р т и -
ру в центре ст.Алексеевской. 
Тел.8.904.758.20.15.

Тружеников ООО «Дальний», 
отмечающих дни рождения в 
октябре:

А.А.Сукочева (29.10);
В.А.Егорова (31.10).

Здоровы будьте и удачливы без меры!
Желаем вам успехов, 

светлой веры,
И пусть вам путеводная звезда

Жизнь освещает ярко и всегда.
Администрация ООО 

«Дальний».

Роспотребнадзор напоминает, что физические упражнения имеют большое значение 
для хорошего самочувствия и укрепления организма человека

• Важно знать

О ФИЗИЧЕСКОЙ АКТИВНОСТИ 

Особенно важно поддерживать физи-
ческую активность в период распростране-
ния респираторных заболеваний - гриппа, 
ОРВИ и новой коронавирусной инфекции. 
Важнейший вид самостоятельных занятий 
– утренняя гигиеническая гимнастика (за-
рядка). Утреннюю гимнастику необходимо 
делать всем, независимо от вида деятельно-
сти.

Положительные стороны гимнастики:
· Зарядка вырабатывает привычку заботиться о 

своем здоровье;
· Укрепляет организм, улучшает самочувствие;
· Активизирует все процессы в организме;
· Укрепляет сердце;
· Улучшает подвижность суставов.
В результате регулярных упражнений и дети, 

и взрослые получают хорошую осанку, становятся 
более ловкими и выносливыми, бодрыми, жизне-
радостными и дисциплинированными.

Люди, начинающие утро с зарядки, отмечают, 
что они чувствуют себя лучше и в течение всего 
дня остаются бодрыми. В семьях, где принято за-
ниматься спортом всем вместе, отношения намного 
крепче. Утренняя гимнастика позволяет оконча-
тельно проснуться, повышает работоспособность, 
особенно это касается школьников, которым необ-
ходимо быстро включаться в учебный процесс.

Для тех, кто только начинает заниматься за-
рядкой, рекомендовано начинать с 5 минут в день, 
постепенно увеличивая продолжительность за-
нятий до 20 минут. Занятия должны проводиться 
ежедневно в проветренном помещении. Утренняя 
гимнастика должна состоять из 8-10 упражнений, 
повторяющихся примерно 10 раз.

Зарядка по утрам подходит людям любого воз-
раста, в том числе и детям, потому что очень важно 
привить ребенку с дошкольного возраста привычку 
регулярных занятий физкультурой. Когда в жизни 
детей отсутствует даже минимальная активность, 
они чаще болеют, растут слабыми и физически 
плохо развиты.

Рекомендуемый комплекс упражнений:
1. Разминка:
• Наклоны, повороты шеи;
• Разминка плеч и рук (вращательные движе-

ния);
• Наклоны, круговые движения туловища;

• Приседания;
• Упражнения для ног (махи);
• Бег на месте;
2. Упражнения на растяжку;
3. Заключительная часть – ходьба.
Правильно организованное физическое воспи-

тание способствует развитию у детей логического 
мышления, памяти, интеллекта. Совместные за-
нятия с ребенком всей семьей наиболее плодотвор-
ны. В процессе занятий ребенок смотрит на роди-
телей, стремится сделать также как делают папа 
или мама. Совместные занятия должны приносить 
ребенку радость и прививать интерес к физической 
активности.

Виды занятий с детьми всей семьей:
· Общеразвивающие упражнения;
· Умеренная ходьба;
· Осложненная ходьба (ходьба по лестнице);
· Бег на месте;

· Бег средней интенсивности;
· Медленный бег;
· Прыжки в длину;
· Прыжки со скакалкой;
· Подскоки;
· Упражнения на равновесие;
· Упражнения в лазании;
· Езда на велосипеде;
· Игры с мячом (прокатывание мяча, бросание 

его о землю, в цель, на дальность);
· Катание на лыжах в зимнее время года;
· Катание на коньках или на роликах.

Стремитесь к тому, чтобы занятия 
проходили живо и интересно, не забывайте 
хвалить ребенка и помните, что движение – 

это жизнь! 
Будьте здоровы!

Роспотребнадзор.

Инфографика: rospotrebnadzor.ru

Вышел в свет путеводитель 
по интересным местам 
Волгоградской области

• Развитие туризма
«Локальные истории»

Видеопутеводитель по инте-
ресным местам Волгоградской 
области «Локальные истории» 
- новый проект Волгоградской 
областной библиотеки для моло-
дежи. Он создан для популяри-
зации и развития внутреннего 
туризма, пишет  сетевое издание 
РИАЦ.

Волгоградская область богата 
уникальными природными и куль-
турными объектами. На сегодняш-
ний день наш регион является одним 
из самых динамично развивающихся 
туристических центров Юга России. 
Первый выпуск путеводителя на-
зывается «Чернышковский казачий 
стан». Он познакомит всех желающих 
с Чернышковским казачьим музеем, 
расположенным в р.п. Чернышков-
ский. Сотрудники библиотеки для 
молодежи посетили музей и встре-
тились с его директором Михаилом 
Лунoчкиным, который рассказал об 
истории создания музея, провел по 
экспозициям и познакомил с самыми 
интересными экспонатами.

 Посмотреть первый выпуск 
видеoпутеводителя можно на 
YouTube-канале библиотеки.

Как сообщает пресс-служба коми-
тета культуры Волгоградской обла-
сти, всего запланировано пять выпу-
сков путеводителя. Помимо истории 
казачества Волгоградской области 
зрителей ждет виртуальное путеше-
ствие к Александровскому грабену и 
знакомство с озером лотосов.

Наш корр.

Большинство жителей волгоградского 
региона считает автомобиль 

необходимым средством передвижения

• Интересная статистика
О важности собственного 

транспорта

Чтобы узнать мнение рос-
сиян о роли автомобиля в со-
временном обществе, анали-
тики сайта объявлений «Авито 
Авто» провели масштабный 
опрос. О его результатах рас-
сказали на «Волга-Медиа.ру».

В исследовании приняли участие 
около 10 тысяч человек из разных 
регионов страны. У каждого из них 
спросили, чем они сегодня считают 
личный автомобиль – роскошью или 
необходимостью? Около 91% респон-
дентов уверенно заявили, что это 
базовая необходимость для жизни. 
Более половины автовладельцев не 
готовы отказаться от персонального 
средства передвижения и пересесть 
на общественный транспорт.

В Волгограде примерно такое же 
соотношение мнений – необходимым 
автомобиль назвали 96% горожан. А 
70% опрошенных сообщили, что не 
готовы отказаться от личного автомо-
биля даже при наличии возможности 

пользоваться такси или каршерингом.
В городе-герое, как и в целом по 

стране, около 72% участников опро-
са используют автомобиль каждый 
день. 5% он нужен только по выход-
ным, а 4% – по будням. И только 3% 
автовладельцев используют транс-
порт только один раз в месяц.

Пояснили люди и причину своей 
любви к автомобилям. Примерно по-
ловина считает их самым комфорт-
ным средством для передвижения, 
28% опрошенных пользуются авто-
мобилем для частых поездок на дачу, 
29% часто ездят на своем авто в путе-
шествия. Более трети волгоградцев 
он необходим для ежедневных поез-
док на работу, которая очень далеко 
от дома. А 38% опрошенных машина 
нужна, чтобы возить на ней детей. 
Еще 21% указал на безопасность лич-
ного транспорта, что стало для мно-
гих актуально в связи с пандемией 
коронавируса.

Наш корр.


